

# ***Das muss mal gesagt werden:***



Johannes Hübner

Gute Stadtplanung braucht langen Atem. Eine **Strassenbahn aus Köln bis nach Niederaußem** zu verlängern, lässt sich nicht „in ein paar“ Jahren umsetzen. Aber man muss es anfangen, sonst wird nie etwas daraus.

Genau das haben wir erreicht. Die Stadt Köln und der Rhein-Erft-Kreis nehmen Geld in die Hand, um erste konkrete Planungsschritte einzuleiten.

**Ein Wahnsinnserefolg für künftige Generationen.**

Wir müssen nur dranbleiben. Genauso wie bei großen Baugebieten mit Strukturänderungen zwischen Stadtteilen. Beispiel Nieder- und Oberaßem: Wer sich da nur an den Zaun lehnt und klagt, macht billige Effekthascherei. Gute Zukunftsplanung braucht Zeit und Gründlichkeit. Das gelingt nicht in einem halben Jahr. Nur anfangen muss man halt. Das tun wir. Und zwar solide.

***Bergheim  
bleibt besser!***

**CDU**